

---

FDP Bad Vilbel

## **MASSENHEIMER WEG OHNE HINDERNISSE**

30.10.2025

---

### **ENDLICH: SPERRUNG DES MASSENHEIMER WEGS AUFGEHOBEN**

„Mehrmals hatte die FDP Bad Vilbel auf den Missstand des gespererten Feldwegs Massenheimer Weg hingewiesen, der Massenheim mit dem Schulzentrum verbindet“, sagt Andreas Bauditz von der FDP Bad Vilbel. Die Bemühungen blieben ungehört; ein entsprechender Antrag, die Sperrung unverzüglich aufzuheben, wurde von den Koalitionsparteien CDU und SPD in der Stadtverordnetenversammlung abgelehnt. Insbesondere für Schülerinnen und Schüler war das eine Belastung, die sich unnötigerweise über Jahre hinzog.

„Plötzlich – mit dem Rückbau der Behelfsstraße – wurde dann vor wenigen Wochen endlich der zur Sperrung eingesetzte Bauzaun entfernt“, so FDP-Vorstandsmitglied Andreas Bauditz aus Massenheim. Dass dieser Bauzaun inzwischen stark beschädigt wurde, missbilligt die FDP. „Allerdings verdeutlicht diese Tatsache – ebenso wie der Trampelpfad, der sich um den Bauzaun gebildet hat –, dass das Verständnis dieser Maßnahme in der Bevölkerung groß war. Das Argument der CDU, man wolle durch den Umweg über das Berufsförderungswerk einen sicheren Schulweg mit Ampelregelung darstellen, war aus Sicht der FDP ein arg dünnes Brett. Sehr viele Schülerinnen und Schüler haben trotzdem den Massenheimer Weg genutzt und mussten dann die Straße ohne Ampel oder Zebrastreifen queren“, so Bauditz.

„Nun können Bürgerinnen und Bürger wieder ohne Hindernisse den Massenheimer Weg als schnelle Verbindung zwischen Massenheim, dem Schulzentrum und Bad Vilbel nutzen. Die FDP plädiert stets für ein Miteinander aller Verkehrsmittel – wenn aber den eigenen Füßen und dem Radverkehr unnötige Barrieren in den Weg gesetzt werden, wird der umweltfreundliche Verkehr nicht gerade gefördert!“, betont der Vorsitzende der FDP

Bad Vilbel, Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn.

Bildunterschrift: Es geht doch! Endlich wurde die Sperrung zwischen Massenheim und dem Schulzentrum entfernt!